

GWMI

Rapat Persiapan TMMMD Ke-123, Barru Siap Sukses Kegiatan Ini!

Rudy kahar - BARRU.GWI.WEB.ID

Jan 24, 2025 - 06:36



MAKASSAR - Bupati Barru menghadiri Rapat paparan kesiapan TMMMD Ke-123

Tahun Anggaran 2025, di Ruang Bina Yudha (RBY) Makodam, Makassar. Kamis, (23/1/2025).

Program TMMD Ke-123 TA. 2025 mengusung tema "Dengan Semangat TMMD mewujudkan Pemerataan Pembangunan Dan Ketahanan Nasional Di Wilayah", akan dilaksanakan di empat wilayah yang berada di Provinsi Sulsel, Sulbar dan Sultra.

Kegiatan diawali paparan dari para Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD mengenai kesiapan di wilayahnya serta paparan Lomba Karya Jurnalistik (LKJ) dari Kapendam XIV/Hasanuddin Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos., M.Han., bagi para Dansatgas dan Wartawan, baik media cetak, media online maupun media elektronik serta media lain-lain.

Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Windiyatno menyebut Program TMMD merupakan kegiatan lintas sektoral yang bertujuan untuk membantu Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota dalam upaya percepatan pembangunan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat.



Kegiatan ini merupakan aktualisasi budaya gotong royong yang merangkul seluruh elemen bangsa untuk bergandengan tangan, menyatukan perbedaan, menyelaraskan kepentingan lintas sektoral, untuk mengakselerasi pembangunan di daerah 3T (Tertinggal, Terisolir dan Terluar).

Untuk wilayah Sulsel diselenggarakan di wilayah Kodim 1405/Parepare dan Kodim 1424/Sinjai, sedangkan di wilayah Sulbar diselenggarakan di wilayah Kodim 1427/Pasangkayu dan untuk Sultra diselenggarakan di wilayah Kodim 1416/Muna.

Bupati Barru yang di wakili PIh. Sekda Andi Syarifuddin menyampaikan Mengapresiasi pelaksanaan TMMD ke 123 Tahun 2025 dimana untuk wilayah

Kodim 1405/Parepare kembali dipusatkan di Kabupaten Barru.

Lebih lanjut, Saat ini jumlah desa di Kabupaten Barru ada 40 dimana 7 Desa dalam kategori desa maju dan 33 Desa masuk kategori desa mandiri

Tahun ini ada dua Desa yang menjadi lokasi TMMD Ke-123 Tahun 2025 difokuskan di Desa Siawung Kecamatan Barru dan Desa Binuang Kecamatan Balusu yang insya Allah akan dimulai dari tanggal 19 Februari 2025 sampai dengan 20 Maret 2025.

Program kegiatan TMMD ini sangat membantu Pemerintah dalam mempercepat akselerasi pembangunan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat khususnya di Kabupaten Barru.

Plh sekda juga menyebut Beberapa kegiatan fisik seperti perintisan jalan di Desa Siawung yang akan menghubungkan jalan dusun Birue dan jalan dusun cempa juga Jalan Desa Binuang yang akan menghubungkan Jalan Dusun Lapao dan Jalan Dusun Lakepo akan dapat meningkatkan mobilisasi dan peningkatan hasil pertanian masyarakat.

Kemudian kegiatan fisik lainnya seperti pembangunan WC, pengelolaan air bersih, pembangunan rumah layak huni masing-masing 1 unit di desa Siawung dan Desa Binuang akan menjadi investasi jangka panjang untuk kesehatan dan kenyamanan warga desa.

Selain kegiatan fisik terdapat juga kegiatan non fisik seperti pemeriksaan kesehatan, penyuluhan hukum, sosialisasi keamanan dan ketertiban, sosialisasi bahaya narkoba, penyuluhan pertanian, pengukuhan stunting dan bakti sosial yang tentu saja akan meningkatkan pemahaman dan deteksi dini masyarakat desa sekaligus menjadi wadah mempererat kebersamaan, persatuan dan kesatuan.

Pada dasarnya Pemerintah Kab.Barru siap bersinergi dengan Kodim 1405/Parepare dalam mensukseskan program TMMD ke 123 Tahun 2025, tutup Plh sekda barru.

Kegiatan TMMD di harapkan dapat memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat Desa.

Hadir Bupati Barru diwakili Plh sekda, Danrem 141/Toddopuli, Dandim 1405/Parepare, Ketua DPRD Kabupaten Barru, Kadis PUTR Perkim Kabupaten Barru, Kadis DPMDPPKBPPA Kabupaten Barru, Plt. Kepala Bappelitbanda Kabupaten Barru, Kabid Perumahan Dinas PUTR Perkim Barru.